



Entrevista / Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de diputados – Movimiento Ciudadano)

“Sin duda alguna, nosotros nunca hemos entrado a este juego de coqueteo que ha hecho el PRI con el régimen, ellos han tenido una posición dubitativa, vacilante; un día dicen que si es después de las elecciones podrían considerarlo, un día dicen que no. [...]

“Son estas rarezas que tiene el PRI que no dejan de ser preocupantes, que no dejan de dar muestras de que tiene una negociación en dos frentes, esto es evidente. Pero en el caso de Movimiento Ciudadano nosotros no somos así, nosotros tenemos una posición clara, contundente”.

<https://drive.google.com/file/d/1wi8T0kRmsVGcTkZBRFHJG508h1ziXpwd/view>